

亀城小だより

文 禮



令和3年6月28日(月) 第3号

刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

JRC登録式

5月18日(火)、青少年赤十字(Junior Red Cross)の登録式を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、放送での式となりました。毎年、1年生が新たに加盟する機会に、青少年赤十字が組織された経緯や、活動内容、目標などについて再確認するために行われます。



JRC委員による登録式運営



教室の様子

JRC委員からの説明の後、クイズが出題され、低学年も楽しみながら参加することができました。亀城っ子みんなが、青少年赤十字の態度目標である「気づき、考え、実行する」を意識して生活し、さらにすばらしい学校にしていってほしいと思います。

530運動

今年の530運動は、5・6年生で実施しました。6年生は亀城公園に出かけ、公園内のゴミを集めました。3学級で分担して530運動を行いました。通路だけでなく、様々な場所にあったゴミを集めました。「思ったよりもゴミが多かった」「きれいになって気持ちがいい」といった感想が聞かれました。

5年生は、校内で530運動を行いました。日頃の清掃では、なかなか手の届かない場所を中心に取り組みました。ゴミよりも落ち葉がほとんどでしたが、一生懸命に取り組む姿が見られました。5・6年生の皆さんのおかげでとてもきれいになりました。ありがとうございました。



6年 530運動の様子



6年 530運動の様子



5年 530運動の様子

歩き方教室・自転車の安全な乗り方教室

6月7日（月）、1・2校時に、1年生対象の「歩き方教室」、3・4・5校時に4年生対象の「自転車の安全な乗り方教室」が行われました。1年生は2学級ずつ、刈谷市役所くらし安心課の交通安全教育指導員さんから横断歩道の渡り方などを全体で指導していただいた後、コースを歩いて学習しました。

4年生は学級ごとに、自転車で走行する際のルールやヘルメットのかぶり方などを指導していただいた後、体育館に設置されたコースで、実際に自転車に乗って学習しました。コースでは、中部地区の各小学校の交通指導員さんから、左右の確認や交差点の渡り方などを一人一人指導していただきました。



1年 歩き方教室



手をあげて渡ります



4年 自転車の乗り方教室

6年生 租税教室

6月9日（水）の6時間目、小林税理士事務所の皆さんを学校にお招きして、6年生の租税教室を行いました。税金の専門家の皆さんから、税金の仕組みやその必要性について、詳しく学ぶことができました。「もしも、税金のない世の中になったら？」についても、考えることができました。これまで、当たり前だと思っていたいろいろなことが、税金のおかげで成り立っていることに気づき、税金の必要性を実感することができました。租税教室の最後に、イミテーションの1億円の束を持たせていただくこともでき、その重さに驚く様子も見られました。



1億円ってこんなに重い？



税金の使い途は？



税金はなぜ必要かを学びました

お知らせ

【愛知県教育委員会公式Twitter開設のお知らせ】

愛知県教育委員会では、公式Twitterを開設しました。

県の教育施策やイベント情報を随時発信しますので、ぜひご覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku

※こちらのQRコードからも確認できます。

